務の方々に温かく支えられ

秋に訪れた。専大最後の年

大きな転機は、4年次の

の国体1回戦敗退だ。リー

だろう」とささやかれた

少年フェザー級準優勝、国体

高3年時にインターハイで

月にWBCバンタム級王座 バンタム級王座獲得。11年

12年4月と11月に2度の

人治氏は11年4月から

。 の N G O 写 真 展

立場に立った効果的な国際協力の

「NGO論」は途上国の人々の

**在り方を考える専門科目。スタデ** 

ーツアーには補助が出る。

82年10月11日生まれ。南京

になる少し前から変化が表

それが日本チャンピオン

た。ボクシングの醍醐味

で同優勝。専大では主将を務

尞。「食堂のおばちゃんや事

住まいは生田第一体育

シングにあこがれ、

ボクシ

校時代にトップになって燃

衛戦

A級王者の辰吉丈一郎さん

中さんは、元世界バンタ 中学校と野球少年だった 滋賀県湖南市の出身。小

心から『絶対強くなる』と

絆が生まれ、主将を務めた。 しかし「どういうわけか、

いう気持ちがわいてこなか

試合をテレビで見てボク

ったのです」。山中さんは高ンピオンになるぞ」

都の高校に進学

ング部のある京

に入学。ボクシング部で こにもっていったらいいの

いう戦績を引っさげ、

専大 え尽き、自分のすべてをど

介に認めら

国体優勝」と

は、大学リーグ戦出場へ練

か悩み、モラトリアム状態

に汗を流した。

· http://www.senshu-u.ac.jp/

W

BCバンタム級王者

毎月1回15日発行 (定価一部90円) 行 所 専修大学広報課

が冤罪フォーラム/社会科学研究所/商学研究所………

【受験生特集】 「かわさき環境ショーウィンドウ大賞」

国際交流/LL研究室/学生生活・課外・ 

をテーマに法学研究所シンポジウム/今村法律研究室



日

## DVD絶賛販売中(購買会他)

**%…日本武道館** (千代田区北の丸公園) 5…3月22日逾午前10時3分開式

**度卒業式・学位記授与式のご案内** 

日金の卒業発表時の掲示、ホームページでご確認ください

号は3月27日|||発行予定です

## 経営・山崎ゼミが社会人基礎力育成グランプリ地区 入会で準優秀賞/庄子ゼミ『石巻人』創刊⋯⋯⋯♀

と全国

紙

記者が報道格差を報

|長、松元剛琉球新報政治

|沖縄に駐在し、

沖縄の現

はないか」と指摘。

普天間基地に隣接する

いか」と語った。

して実感できないからで

|伝えていくことが、人々

の認識を変えるのではな

縄で起きたことを日常と一らせることになる。日々

温度差を「遠く離れた沖 | とが全体像を浮かび上が

土のメディア間の大きな

| 実を集めて細かく書くこ

れないという、地元と本 | 自らの報道に触れ、

状を琉球新報と毎日新聞

米軍へ | 小学校の教室に入り、米

されない地」

なかった沖縄」と題する

が「衆院選で争点となら さらに山田ゼミ生6人

研究を発表。昨年末の選

部長、大治朋子毎日新聞

念願の世界チャンピオンになった、 クリスチャン・エスキベル(左・メ キシコ)との激戦。東京・代々木体 山中さん提供 9る声が広がっている。 果中を「構造的差別」と| スプレイ強行配備を一健太文学部教授がコーデ

| 縄メディアと本土メディ ーィネーターを務め、在沖

外信部編集委員。

アのジャーナリストが沖

いまを報告した。

民主主義が適用

**在になりたい」。4月に予定される3度目の防衛戦を** 

時代にある。「もっと強くなって世界に認められる存

「思うような結果を残せなかった」専大

終わってし

もできずに ものの、何 合に臨んだ 成として試

まった。

衛でいずれも元世界王者の挑戦を退けた。プロ17勝(12

専大初のボクシング世界チャンピオン、山中慎介さ

生活の集大 ボクシング

中慎介さんに

聞

(平17商)は、実力、人気とも最高潮だ。2度の防

〇)2分。デビュー以来負け知らずの世界王者の強

決意を固めた。卒業後、 い。プロになって世界チャ 「これを最後にしたくな だ。「専大時代からの日々 と力みが消え、精神的な自 の練習が実を結んだのだと 性格に優しさが備わった。 信につながる。強くなると であるKO勝ちが増えたの います」。KOが増える

琉球新報社、毎

て普久原氏は「県内の全

オスプレイ配備につい

|リ墜落という大事故です|軍機の騒音の中で生活す|えたかを比較調査し、

ら全国紙では1面で扱わ | る児童の様子を報告した | 道格差を検証した。

く」(専修大学、

学生や市民ら約 スで開催され、 が神田キャンパ 日新聞社主催)

をしているにもかかわら

を踏んで反対の意思表示

するなど、あらゆる手段 市町村議会が反対決議を

150人が参加

縄の声』を聞

ンポジウム「『沖

<sup>2</sup>日常2を全国に

伝える必要」

挙期間中、本土と沖縄の

新聞各紙が沖縄をどう伝

1月22日、シ

拳ジムに入り、5年後に日 衛して世界を目指した。 本チャンピオンに。 1回防 精神的な弱さを露呈し、周 囲から「世界を狙うのは無 い試合」ができずに悩み、 て平坦ではなかった。「い そこまでの道のりは決し めた。鮮やかな勝利だった。 右アッパーから左ストレー 獲得。2度目の防衛戦では 年、初の世界挑戦で王座を と 「心・技・体」 の充実。 11 トが炸裂。持ち味の「ワンツ ・」で挑戦者をマットに沈 絶え間ないトレーニング 「左の山中」と言われる

しをじっとみつめる王者の 年の姿と重なった。 い」。固くにぎった両こぶ 「いつか右でも倒した



れ、「住民に背を向け、 軍の厳戒な報道規制にふ 現地メディアに対する米 年)の報道映像を紹介。 らに、沖縄国際大学米軍 沖縄を組み敷こうとする 米地位協定に違反する米 **万便」発言などを挙げ、 ハリ墜落事故(2004** 元首相による<br />
「抑止力は 僚の意識を語った。さ

日

思い出をカメラにこめて スタディー

GO活動中に撮影した学生の写真 展が1月16日から29日まで、生田 キャンパス9号 タンザニア… メキシコ、 インド、ブータン、 ·。 昨夏、 海外で N 館アトリウムで開展

ツアーに参

無視して強行配備に踏み

ず、政府は沖縄の民意を

は沖縄に適用されていな 切った。日本の民主主義

いと考えざるをえない」

松元氏は、鳩山由紀夫

己教授)を受講し、 経済学科の「NG アジアなどへの



れた。現地 とらえてい まざまな表 た行きたい」。 情を見事に一 の人々のさ

12 人の 21 作 加した学生 もたちとは言葉は通じないがすぐ イオンの様子を撮影した。「子ど いの笑顔と、寝転ぶサファリのラ マサイの子どもたちの元気いっぱ イした加藤正憲さん(経済3)は、 に打ち解けた。タンザニアにはま タンザニアで農村にホームステ

作品をバックに狐崎教授と 撮影した学生のみなさん

品が展示さ